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5-7 Juin René Schreiner 
12-14 juin Laurent Leclercq (30 pers) 
24-26 juillet  Etienne Riccard 
9-11 octobre Didier Meyer 

Bonjour à tous, 

  

Il y a quelques Gazettes en arrière, on se souhaitait une bonne année 

et on attaquait 2015 ! Et puis, nous voilà déjà quasi à la veille des 

vacances d'été ! Diable, ça file ! Mais nous avons derrière nous la 

corvée de printemps et de gros travaux, le rallye, et bientôt la sortie 

extra-muros et la sortie des anciens ! ça bouge au Rhodo et c'est tant 

mieux ! 

Bonne lecture !            

                                                                                                                 Steve 

 

 

Les narcisses… dans l’assiette ?? à lire en page 7 ! 

 
 

    

            EEDDIITTOO  

 

4 juin Extra-muros (Cédric)  
11 juin Sortie des anciens (Juan + René) 
2ème semestre Travaux cuisine 
3 septembre Assemblée mensuelle 
5-6 sept. Sortie famille (P.-A.) 
1er octobre Assemblée mensuelle 
3-4 octobre Corvée d’automne  
5 novembre Assemblée mensuelle 
7 novembre Montage du téléski 
5 décembre Assemblée générale  
 et Soirée du Rhodo  
 

Manifestations 2015 
 

INFO :  
 

L’Open Air qui était prévu les 27 et 28 juin  
est malheureusement annulé. 
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Aux Avants, le narcisse passe du pré à l’assiette 
Insolite. Un restaurateur mitonne un menu spécial autour de la fleur emblémati-
que de la Riviera. A déguster dans une semaine sur les hauts de Montreux. 

 
Agréable à l’œil, le narcisse l’est nettement moins au nez: la fleur dégage une odeur 
vite écœurante. Son goût, en revanche, tend davantage vers l’amertume. Car, oui, si 
elles sont ingérées en petite quantité, les fleurs de narcisse sont comestibles. «On 
peut seulement manger les fleurs! La tige et le bulbe sont, en revanche, très 
toxiques», avertit Tony Moreau, qui exploite le Café-Restaurant Le Relais, aux 
Avants. Ce printemps, le jeune restaurateur a décidé d’intégrer à sa carte la 
fameuse neige de mai, qui fait la fierté de la Riviera depuis des lustres. Dimanche 
24 mai, il apprêtera le narcisse à toutes les sauces ou presque, au fil d’un menu 
complet. «Les clients pourront déguster une gélification en entrée, suivie d’une 
tuile et d’un mousseux au narcisse accompagnant un poisson du lac. Pour le 
dessert, je servirai une crème brûlée au narcisse, ainsi qu’une infusion», énumère-
t-il. Le prix est tout à fait raisonnable (35 fr.) et les réservations indispensables. 
Dégustation peu courante  Tony Moreau a commencé à utiliser la fleur dans ses 
crèmes brûlées l’an dernier déjà, et, sur les hauts de Montreux, sa démarche a 
surpris: «Beaucoup de gens au village pensaient que le narcisse n’était pas 
comestible. Mais ceux qui l’ont goûté sont toujours là pour témoigner qu’il peut bel 
et bien se manger», sourit le patron. L’auteur de ces lignes en atteste également. 
Gérant de l’Auberge du Chalet-des-Enfants, au Mont-sur-Lausanne, Romano 
Hasenauer confirme que l’utilisation du narcisse dans la cuisine n’est pas chose 
courante: «J’ignorais que c’était une fleur comestible», réagit celui qui aime utiliser 
pissenlits, tussilages et capucines dans sa cuisine. «Aujourd’hui, les gens mangent 
sans problème les fleurs qui sont dans leur assiette. C’est entré dans les mœurs.» 
«Belle découverte»  Aux Avants, Tony Moreau cueille ses narcisses dans un champ 
voisin, «avec l’aval du propriétaire de ce terrain», précise-t-il. Président de 
l’Association Narcisses Riviera, qui milite pour la préservation de la fleur, Kristian 
Stanimirovic applaudit l’initiative: «J’ai déjà goûté l’infusion et quelques chips aux 
narcisses préparés par ce restaurateur. Une belle découverte.» 
Cueillette avec modération  Alors que les préparatifs de la Fête des narcisses (le 30 
mai à Montreux) battent leur plein, la neige de mai a envahi les prés et les 
pâturages des Avants et des Pléiades. L’occasion, pour Narcisses Riviera, de 
rappeler aux promeneurs que si le narcisse n’est pas une fleur protégée, il doit être 
cueilli avec modération: «Une trentaine de fleurs au maximum par personne. Et il 
ne faut cueillir que la tige, pas les feuilles. Par ailleurs, nous encourageons à 
acheter les petits bouquets vendus par les agriculteurs au bord des routes.»(24 heures) 

Assemblée mensuelle du 7 mai 2015 
Auberge communale Epalinges 

Présents : 12 : Steve Bovard (président) Nicolas Schreiner (vice-

président), J-P Bovard,  Frédo Schreiner, René Schreiner, Pierre Tzaud, 

Pierre-Yves Niklas, Pierre-Alain Buttex, Laurent Leclercq, Didier Meyer. 

Eva Niklas et Mélanie Fasciolo 

Excusés : 13 
C’est à 20h55 que la Président ouvre l’assemblée. D’emblée, il 

remercie les membres qui ont participé à la corvée des 24 – 25 et 26 

avril 2015 car de l’excellent travail a été effectué. Il passe ensuite la 

parole au secrétaire pour le point 1 de l’ordre du jour soit : 

 

1. Lecture du PV :  

Après lecture du PV par Pierre-Yves, l’assemblée accepte le dit PV sans 

modification. 

 

2. Correspondance : 

René Corthay étant absent pour cause d’opération, le Président fait 

signer une carte qui lui sera envoyée. 

Le caissier signale qu’il a reçu la facture pour l’ouverture de la route. Le 

montant s’élève à 195.—frs. Soit 1/9ème du total. 

 

3. Manifestations : 

14 mai 2015, Rallye. Rendez-vous Parking patinoire Morges. 

4 juin, extra-muros. Cédric attend les inscriptions. 

11 juin, sortie des aînés. René informe que nous nous rendrons dans la 

région de Fribourg pour une visite d’une maquette de chemin de fer. 

27 et 28 juin, OPEN–AIR. Pierre-Yves nous informe qu’en raison des 18 

ans d’Eva, il ne pourra pas s’en occuper. Après discussion, l’assemblée 

décide d’annuler l’évènement pour cette année. Le chalet est ainsi 

libre pour le week-end des 27 et 28 juin. 

5-6 septembre, Sortie famille. René et Pierre-Alain enregistrent à ce 

jour une vingtaine d’inscriptions. Il reste de la place. 

 

 
Restaurateur aux Avants, 

Tony Moreau utilise déjà la 
fleur dans les crèmes brûlées  
qu’il sert à ses clients. 
 
Image: Chantal Dervey 
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Elle est fixée le 11 juin prochain, et nous allons aller visiter 

l’Espace Horloger de la vallée de Joux, qui vient de rouvrir ses 

portes après une remise à niveau des présentations. 

Déplacement en petit bus avec départ à 8h30 à Ouchy. 

En principe tout le monde a été informé, et si par une erreur 

malencontreuse un ancien n’avait pas reçu le mail ou le 

courrier postal, qu’il me le fasse savoir illico. 

 

A bientôt tous et merci d’avance. 

Juan de la comcha.. cha cha 
 

 

Jeudi 14 mai rendez-vous à la patinoire de Morges sous 
les ordres de Angie, organisatrice en cheffe de la journée. 
Peu de voitures, seulement 5 équipages, pratiquement la 

même famille.... Mais la bonne humeur est de mise et nous 
allons nous balader toute la matinée, sur la côte entre 

Aubonne, Tartegnin, Nyon, pour finir au refuge de 
Begnins largement assez grand pour notre groupe.  

Comme d'habitude, très sympa, avec un final en barbecue 
avec viande à profusion et même plus. La famille Fred a 
gagné, mais pas de désignation de l'organisation suivante, 

car...faut-il vraiment en faire une?  
Bravo à tous et merci à ceux qui ont participé. 

4. Chalet : 

Pierre-Yves signale qu’au cours de la corvée le gazon a été coupé, un 

arbre débité (ouvrant une éclaircie sur le lac), la galerie nettoyée au 

Karcher, la toile de tente remplacée, les dortoirs dépoussiérés. 

Bien que les travaux de rénovation de la toiture aient été renvoyés aux 

1 – 2 – 3 Juin, nous avons acheminé le matériel nécessaire au chalet. A 

son retour de vacances, Jean-François planifiera et coordonnera les 

travaux. Mais nous comptons sur vous. 

La rénovation des barrières de la galerie est en cours. Elle sera 

poursuivie début juin. La moitié des lattes ont été démontées, poncées 

et imprégnées de 2 couches de lazur. C’est plus long que l’on avait 

imaginé !!! Pour les lattes supérieures en Iroquoi probablement, nous 

allons effectuer un ponçage et appliquer une huile réservée à cette 

essence de bois. Pour la rénovation des volets, la stratégie a été 

arrêtée. Démontage des ferrures, ponçage, imprégnation fongicide et 

application lazur. Le planning sera défini à la fin des travaux de la 

galerie. Pour terminer, un grand merci à Sylviane, Cosette et René pour 

la cuisine. 

 

5. Caisse :   

Tout va bien selon notre caissier René.                                               

 

6. WEB  

A suivre 

 

7. Propositions individuelles et diverses : 

En tant que parrain, René Schreiner nous présente la candidature d’Eva 

Niklas, fille de Pierre-Yves. En tant que fille de membre, elle est admise 

par acclamations dès ce jour, soit le 7 mai 2015. 

Nous enregistrons également la candidature de Mélanie FASCIOLO, 

nièce de Pierre-Yves. Elle est parrainée par Pierre-Yves et Alain. 

L’admission de Mélanie sera traitée lors de l’assemblée générale du 5 

décembre 2015.  
Il est 21h51  lorsque le Président clôt les débats. 

                 Le secrétaire :  J-P Bovard 
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Les 1-2-3 juin prochains, c’est la deuxième étape des travaux, 

avec, s’il n’y a pas de neige, la remise en état du toit. On espère 
tous que cette fois, c’est la bonne et que le chalet sera revêtu de 
son nouveau bonnet pour l’été à venir. 

Les barrières seront en principe également terminées, et les 
volets avanceront selon la disponibilité et la main d’œuvre à 
disposition. 

Le détail apparaîtra dans la gazette suivante. 

                                     

René Corthay a un problème avec l’œil de droite. Avec une grosse 

hémorragie interne à l’organe, il ne voit que d’un œil, mais d’ici deux 

semaines, il aura des résultats concrets. Pour le consoler, je lui ai dit 

que l’avantage c’est qu’il ne serait plus astreint au service militaire et 

aux tirs obligatoires. Bon on va me dire que ce n’est pas très fin…. 
 

Notre John continue de prendre des risques avec sa santé, et 

principalement avec ses genoux. En vacances en Espagne, il a semble-t-

il trébuché, et en faisant des efforts pour se relever, il a forcé sur le 

genou qui venait d’être remis en ordre, et qui lui a manifesté son 

mécontentement par une douleur soudaine. Ce qui l’a contraint à 

retourner dès son retour faire les examens adéquats. 

Le verdict des examens en question, c’est …on repart pour un tour et 

rebelote pour une opération.   
 

Tous les deux sont attendus avec impatience à la sortie des anciens 

pour nous raconter leurs déboires (en prenant l’apéro par exemple), 

mais d’ores et déjà en dernière minute, John m’a dit de ne pas 

l’attendre à Ouchy le jour en question, mais qu’il réserve sa place pour 

l’an prochain.  
 

Notre Cosette nationale est à nouveau arrière-grand-mère. En effet 

après Danaé avec Louis, c’est sa sœur Nathalie qui a accouché d’une 

petite fille prénommée Lucie (très jolie chanson de Pascal Obispo). 

Tout le monde se porte bien, et nous lui souhaitons un avenir radieux (à 

Lucie pas à Obispo) dans la maison de la rivière chère à sa maman. 

C’est bien de finir des fois sur une note gaie.            

  

Juan 

 
 

 

 

 


